

Il y aura des visites avec explications du fonctionnement de l'installation du **four à pellets / copeaux de bois** et du **Fësch Haff** basé à Greiveldange (un système aquaponique – production locale de poissons et plantes). Venez nombreux pour découvrir et participer aux différents ateliers.

- **ACTION GRAND NETTOYAGE**
- **RANDONNEE A BASE DE PLANTES 15.30h** avec Sandra Bofferding
- **ATELIER SUR L'EAU** pour expérimenter. Projet Leader Miselerland avec Jana Ney.

À partir de **9h00**, nous commençons avec un café Fairtrade et croissant offerts, suivi de notre action traditionnelle **GRAND NETTOYAGE** à travers les localités de Greiveldange et Stadtbredimus. Les participants de cet atelier recevront aussi un bon pour un déjeuner gratuit sur place.

De **11h00 à 16h00**, vous trouvez au Veräinsbau à Greiveldange toutes les informations sur ces divers sujets environnementaux.

Entre autre : De multiples **stands d'informations** : subventions et aides au niveau de l'énergie, le circuit de l'eau, le recyclage, miel ... .

**Foodtruck** avec menu végétarien et classique

\*\*\*\*\*

- **BIG CLEANING EVENT**
- **HERBAL HIKE with Sandra Bofferding at 3.30 pm**
- **A WORKSHOP ABOUT OUR WATER** with Jana Ney, Leader Miselerland

**Pour adultes  
& enfants**

\*\*\*

**For adults &  
children**

There will be visits with explanations about the installations of the pellet / wood chip oven, visits of the "Fësch Haff" Aquaponics Greiveldeng" (circular, green farming, and renewable technologies for local fish and vegetable production for a more sustainable future). Come by to discover and participate at the various workshops: energy subsidies, water circuit, recycling, honey.....

At **9:00 am** we start with free Fairtrade Coffee and croissant. Our traditional BIG CLEANING event in Greiveldange and Stadtbredimus; Participants of this workshop will receive a voucher for a free lunch on site.

From **11:00am to 4:00pm**, you'll find all the information on the environmental topics at the Veräinsbau in Greiveldange.

